



Accueil > Bien-être > News bien-être

Des papas posent nus pour sensibiliser au syndrome de Rett



🕒 le 21 novembre 2017



Des pères de petites filles atteintes par cette maladie génétique rare ont posés nus pour un calendrier vendu au profit de la recherche.

Le **syndrome de Rett** est une maladie génétique rare qui se développe chez le très jeune enfant, principalement la fille, et provoque un handicap mental et des atteintes motrices sévères. C'est la première cause de polyhandicap d'origine génétique en France chez les filles. Les principaux symptômes de cette maladie sont une perte de l'utilisation des mains entre 6 et 30 mois, un défaut d'acquisition de la marche, un retard mental ou encore des manifestations autistiques.

Le syndrome de Rett concerne 1 naissance sur 10 à 15 000, ce qui représente 30 à 40 nouveaux enfants malades chaque année en France et 9 000 dans le monde. La maladie correspond ainsi à 2 à 3% de l'ensemble des cas de déficience intellectuelle profonde, et à 10% de ceux recensés chez la femme (**source : Inserm**).

C'est pour faire parler de ce syndrome qui a besoin de financements pour la recherche d'un traitement curatif que des pères d'enfants malades ont décidé de poser nus dans un calendrier vendu 15 € au profit de l'association française du syndrome de Rett (AFSR). Une manière aussi d'insister sur le rôle du père dans l'accompagnement des **enfants handicapés**.

Si vous voulez faire une bonne action en glissant le calendrier « Hors normes » sous le sapin de Noël, vous pouvez vous le procurer sur **le site de l'AFSR**.